

# Semaine Internationale des Archives

Tous les ans, la Semaine Internationale des Archives a lieu dans le monde entier et sensibilise le public à la conservation des documents qui préservent la mémoire de l'Humanité.

Les archives sont souvent vues comme un sous-sol obscur où travaillent des personnes que l'on a voulu écarter des responsabilités... En réalité, elles sont bien plus modernes que cela ! Lors de la Semaine Internationale des Archives, les services d'archives du monde entier vous font découvrir leur métier de mille et une manières : visites, expositions, collectes de documents, jeux de piste...

Le service Archives-Patrimoine de la Ville d'Aubagne profite donc de ces journées pour aller à la rencontre des Aubagnais et Aubagnaises afin de montrer au public que tout le monde a besoin des archives et que les archives ont besoin de tout le monde !

Cette année, nous vous proposons :

- ▶ [Des ateliers "Débuter sa généalogie"](#)  (inscription obligatoire) le 7 et le 8 juin.
- ▶ Une conférence de Frédérique Rousseau (Aix-Marseille Université) sur son travail dans les archives autour d'un médecin aubagnais du début du XIXe siècle, Melchior Martin, le vendredi 9 juin à 17h à l'hôtel de ville.